

Alcobendas es ya oficialmente Ciudad Europea del Deporte

POR **NUEVO IMPARCIAL** - 18 JUNIO 2024

El presidente de ACES Europa (Asociación de Ciudades Europeas del Deporte), **Gian Francesco Lupatelli**, ha comunicado a la alcaldesa, **Rocío García Alcántara**, que Alcobendas es ya oficialmente 'Ciudad Europea del Deporte 2025'

Alcobendas es la única ciudad que se ha postulado dos veces para recibir este título que se otorga a ciudades entre 25.000 y 500.000 habitantes, tras evaluar las políticas que se aplican en materia deportiva y la implicación de la ciudadanía en la práctica deportiva, así como la aplicación de los valores deportivos de sentido de comunidad, mejora de la salud, voluntad de éxito y juego limpio.